

「緑と花を育て隊」通信

第19号 H20.3.1

緑と花を育て隊事務局
(宇部市都市開発部
公園緑地課)
Tel 34-8473

寒さが徐々に緩む季節を迎え、常盤公園も人の訪れが活発になりつつある今日この頃。

秋から整備してきた花壇の花苗も大きくなり、もう少しで沢山の花を咲かせる時期になってまいりました。

それに合わせて、雑草が沢山生えて除草作業も人手が必要となってまいります。

スタッフのみなさんも、陽気に誘われて活動に参加してみませんか。お待ちしております。

雑木林の椿



腐葉土づくりの様子を紹介！

昨年も実施した腐葉土づくりの様子を紹介します。

昨年の倍以上の量を今年はつくっています。秋からつくっている腐葉土には・・・？

天地換え 1



積み上げていた枯葉を攪拌
熟成を進めるため天地換え！

天地換え 2



スタッフが協力して作業
全てが手作業で行われます。

天地換え完了



発酵促進剤と水分を与えます！
出来上がったら畑の土壌改良に使用

養生



風避けと発酵促進の養生
奥に見える腐葉土にはカブトムシの幼虫が！

秋に皆さんが植えつけた花苗の様子を紹介！

花壇 1



東駐車場ゲート横
寒さのせいかキンセンカの太りが弱い

花壇 2



東駐車場横 桜山の境
ここも少しキンセンカが弱い

花壇 3



湖水ホール前
ノースポールが徐々に大きくなっています。

花壇 4



東駐車場 臨時駐車場境の土手
ノースポールが順調に大きくなっています。

花壇 5



湖水ホール横 段々花壇
湖畔からの寒風のせいか少し小さめです。

花壇 6



花苗畑横 市道両側
花の種類の豊富な花壇です。来園者に好評！

お願い

今年は、3年後の平成23年(2011年)開催の山口国体に向け、活動が本格化していく年となります。スタッフの皆さん、来るべき本番に向け、助走の意味も込めて、出来る範囲内で構いませんので日々の活動に御参加をお願いします。楽しく活動していく雰囲気を皆で創ってまいりましょう。